

TENGO 7 KG DE MONEDAS PERRAS CHICAS Y GORDAS, LAS DE 5 Y DIEZ CENTIMOS DE PESETA

Escrito por Martín - 16/09/2010 20:21

Son de bronce, y se q exactamente lo q pesan es lo q son de bronce, estan muy desgastadas, my pregunta es? tienen algun valor numismático aunque esten desgastadas? puede interesarle a una filatelia siete kg de monedas? y dar algo por ellas q no sea lo q se da por siete kg de bronce q ya de paso no estaría de mas q alguien me dijese a cuanto está, gracias, ya se sabe q cuando un oestá en apuros trata de sacar dinero de donde sea, se agradecería, por lo menos saber a cuanto anda el precio del bronce en las chatarrerías de Barcelona, si es q eso difiere del resto de comunidades o provincias,muchas gracias.

Un saludo.

=====

Re: TENGO 7 KG DE MONEDAS PERRAS CHICAS Y GORDAS, LAS DE 5 Y DIEZ CENTIMOS DE PESETA

Escrito por asepro - 17/09/2010 07:07

Generalmente las monedas antiguas tienen cierto valor que supera a lo que marca en la propia moneda y por supuesto sobre el valor del material del que está hecho.

Para saber su valor, deberías de acudir a algún sitio especializado para que te lo tasen y tampoco te fies mucho: pide una segunda opinión.

Para su venta, lo puedes hacerlo directamente a un coleccionista o subastarlo en algún sitio tipo ebay o en alguna página especializada como <http://www.jesusvico.com>

Salu2.

=====